

Boletín Intormativo de la Archicofradía del Santísimo Cristo de las Aguas S E V I L L A

Epoca 3.ª - Año X

Núm. 27

Noviembre-Diciembre 1988 (Año Mariano)



María Santísima de Guadalupe





Real, Ilustre, Antigua y Fervorosa Hermandad de la Santa Cruz y Ntra. Sra. del Rosario y Archicofradía de Nazarenos del

Santísimo Cristo de las Aguas Nuestra Señora del Mayor Dolor y María Santísima de Guadalupe

Agregada a la Insigne y Nacional Basílica de Santa María de Guadalupe, de México. Establecida canónicamente en su Capilla propia de Nuestra Señora del Rosario, sita en la calle Dos de Mayo de esta ciudad, celebrará

SOLEMNE TRIDUO

en honor de su Amantísima Titular

María Santísima de

GUADALUPE

Durante los días 9, 10 y 11 de Diciembre, comenzando a las 8,15 de la tarde, con el rezo del Santo Rosario, Santa Misa y predicación a cargo del

Iltmo. y Rvdmo. D. José Gutiérrez Mora

Pro - Vicario General de la Archidiócesis y Director Espiritual de esta Archicofradía El Lunes día 12, festividad de la Virgen de Guadalupe, a las 8'30

FUNCION SOLEMNE

Oficiando la Santa Misa y predicando la homilía el mismo orador sagrado.

Según establecen nuestras Reglas en dicha Función las Hermanas efectuarán Solemne Consagración a María Santísima.

El domingo 18 de Diciembre, estará expuesta la Imagen de María Stma. de Guadalupe, durante todo el día en **DEVOTO BESAMANOS** finalizando con el rezo de la Salve a las nueve de la noche.

SEVILLA, DICIEMBRE 1988

Editorial

Nos acercamos a un final de otro año, con un mes de diciembre que nos convocará en más de una ocasión a hacernos presentes y participar en los diversos actos.

En primer lugar, nos encontramos con un 8 de diciembre en que, por especial distinción, se cierra el Año Santo Mariano, y nosotros, hermanos de las Aguas, que veneramos a Maria Santisima en su triple advocación de Rosario, Mayor Dolor y Guadalupe, ni podemos, ni debemos faltar a la cita de la Inmaculada. Y no olvidemos que no podemos permitir que la presencia a los pies de la Inmaculada, de personas que no hayan sido guiadas por el amor y agradecimiento a Maria, se adueñen o entorpezcan el rezo del Santo Rosario. Seria deseable que, como culminación del Año Santo Mariano, y como refrendo de la protesta por el intento de supresión de festividad tan querida, todas las Hermandades se hicieran presentes ante el Monumento. Con insignias o sin ellas. Pero todos presentes.

Inmediatamente después seremos convocados a los actos que, año tras año, venimos celebrando en honor de Maria Santisima de Guadaíupe. Ella desea y demanda nuestra presencia, nuestra oración y nuestro amor, y todos unidos, seremos capaces de conseguir que nuestra imagen de la Virgen de Guadalupe sea el centro de los Actos Conmemorativos del V Centenario. Y esa unión nos dará fuerzas para ir consiguiendo, etapa tras etapa, el logro de nuestros sueños y nuestras ilusiones. Y que la advocación, tan querida, de Guadalupe, concite el cariño y la oración de los miles y miles de creyentes que nos visitarán.

Traspasado el ecuador del mes de diciembre, en ese dia hermoso en que todos los cristianos estrenamos Esperanza, nos reuniremos para rendir un homenaje de cariño, de respeto y de agradecimiento a nuestro hermano EFIGENIO LADRON DE GUEVARA Y BUSTAMANTE, que fue ejemplo de constancia, de humildad, de abnegación y de labor callada en nuestra Hermandad. Y porque tenemos Fe en la Esperanza de la Resurrección eterna. porque fue un hombre esencialmente bueno, tenemos la confianza de que estará gozando de la intima amistad de ese Dios de las Aguas que no permite volver a tener sed. Que su quehacer en la tierra nos sirva de ejemplo.

Y en las postrimerías de diciembre, nuevamente nos daremos especial cita en la maravillosa noche del dia 24 para, una vez más, celebrar el nacimiento del Hijo de Dios. Y, cómo no, celebraremos el primer aniversario de la bendición de nuestro magnifico Sagrario. Y muchas veces, a lo largo de este año, ha salido Jesús de esa casa de plata, para acercarse a nosotros hecho Pan, pero. ¿verdad que podrían haber sido muchas más esas veces? Y, al igual que el año pasado, tendremos una convivencia, una vez terminada la Santa Misa. Te esperamos.

Y no quiero terminar sin hacer mención, aun cuando sea ligeramente, de la Carta de los Obispos del Sur de España. Oidos los comentarios y aportaciones de las distintas Hermandades, nos dan orientaciones, recomendaciones y consejos; por ello es necesario e importante su estudio, su divulgación y su reconocimiento, especialmente para los que pertenecemos a las Juntas de Gobierno y para los que se preparan para acceder a ellas.

Y, finalmente, quiero deciros que ese impulso que supuso el comienzo de nuestro magnifico palio, que sigue su curso de ejecución, paulatino y seguro, sigue muitiplicándose con nuevas ejecuciones y obras, pero que necesitan de vuestra presencia y vuestras aportaciones.

Asi os lo pide vuestro

HERMANO MAYOR



Sentit con la Iglesia

Nuevamente se me ofrece la oportunidad de ponerme en contacto con los hermanos y hermanas de nuestra querida Hermandad de las Aguas. Lo agradezco profundamente. Deseo que mis palabras sean una viva invitación a vivir el Misterio de Cristo y de María en la Iglesia, siguiendo fielmente el año litúrgico.

Estamos ya muy próximos a comenzar el tiempo de Adviento. El día 27 de este mes de noviembre es el primer domingo de este tiempo que inauqura el año de la Iglesia.

Durante esta primera etapa del año litúrgico la Iglesia quiere prepararnos a la celebración del nacimiento de Jesucristo, no evocando un simple recuerdo del hecho histórico, sino, sobre todo, haciendo que Jesucristo se haga mucho más presente y nazca en los hombres y en la sociedad de nuestro tiempo.

Sería interesante recordar aquel principio de nuestros mayores: "SEN-TIR CON LA IGLESIA", y así vivir el Misterio de Cristo en sus aspectos fundamentales, sintiendo con la Liturgia de la Iglesia la presencia y la gracia de Jesucristo.

Un cofrade no puede ser indiferente, como hombre de Iglesia, a la vivencia más profunda de la gracia de Jesucristo y del misterio de María que se hace presente en la Iglesia a través de las celebraciones litúrgicas. Por eso la Liturgia es la fuente primordial de la espiritualidad cristiana, eclesial y cofrade.

Dentro del tiempo de Adviento, la Iglesia celebra la fiesta de la Inmaculada. Días después, nuestra Hermandad también celebra el Triduo y Función a Nuestra Señora de Guadalupe. Estas fiestas pueden ser momentos privilegiados para que nuestros hermanos vivan el protagonismo que tiene la Madre del Señor tanto en el Adviento como en la Navidad.

La figura de María, como mujer que acoge a Jesucristo en su Corazón con limpieza, fidelidad y amor, es una llamada para todos nosotros a acoger a Cristo en nuestras vidas con sinceridad y de verdad.

También nos ayudará, este año, a vivir el misterio de María en el tiempo de Adviento la solemne novena a la Inmaculada que se va a celebrar en nuestra Parroquia del Sagrario como clausura del Año Mariano en nuestra Diócesis. Me gustaría que vuestra participación en ella fuese la mejor.

Y en el horizonte de este tiempo de Adviento, tiempo también mariano, contemplamos ya la Navidad. La celebración de la Navidad que debe ser ante todo una celebración cristiana. Una fiesta en la que el nacimiento de Jesús nos mueva a compartir, como lo hizo El, sobre todo, con los más pobres y necesitados, nuestro amor, nuestros bienes, nuestra alegría, nuestra amistad. Yo deseo a todas nuestras familias y a todos nuestros hermanos y hermanas la paz y la gracia que nos trae Jesús en la celebración de la próxima Navidad.

Vuestro Director Espiritual
JOSE GUTIERREZ MORA

Esta Hermandad y Archicofradía celebrará

Misa de Difuntos

El Viernes 25 de Noviembre, a las 8,30 de la tarde, por todos los hermanos, hermanas y devotos fallecidos, que será oficiada por nuestro Director Espiritual el

Iltmo. Sr. Don José Gutiérrez Mora



CAMPAÑA DE NAVIDAD

El año pasado, y por iniciativa del Grupo Joven, después de haberse publicado el Boletín, se celebró la Campaña de Navidad, y nuestra pequeña Capilla daba alegría verla con muchísimos artículos, comestibles. tabaco, golosinas y otros, que fueron ofrecidos al Asilo de la Santa Caridad.

Este año queremos que no se pierda este bonito gesto y que nuestros hermanos aporten todas aquellas cosas comestibles que estimen oportuno hasta el día 18 de diciembre, con la seguridad de que se harán llegar a aquellas personas que esos días entrañables de la Navidad carecen no sólo de golosinas, sino también de artículos de primera necesidad.

Os esperamos, a ver si de verdad la Capilla parece un almacén para poderle ofrecer algo nuestro a los que nada, o casi nada, tienen.

MISA DE NOCHEBUENA

Esperamos, D. m., que el día 24 de diciembre te veamos por nuestra Capilla, para asistir a la Misa de Nochebuena, a las 12 de la noche, en la cual cantará el Coro de la Hermandad.

Al igual que el pasado año, N.H.D. Francisco Rodríguez Salido, nos ha cedido el Tablao del Arenal, para, posteriormente, tener un rato de confraternidad, al cual, de antemano, estás invitado, y lo único que se te pide es que vengas con verdadero espíritu de hermano, alegría por haber visto nacer un año más al Niño Jesús, y traer alguna bebida o comestible propio de la Navidad.

Si, además, quiere traer algún regalo para el gran sorteo que se celebrará en dicho acto, puedes hacer entrega del mismo en la Hermandad.

Al cierre de este boletín, nos llega la triste noticia del fallecimiento de Don Jaime Jaimes Berti hermano de nuestro estimado Alberto.

Desde estas páginas queremos hacerle llegar nuestro sentido pesar.

- ◆ Es intención de la Junta de Gobierno que para la próxima Semana Santa estén confeccionados los nuevos escudos para el antifaz de los hermanos nazarenos.
- ◆ Igualmente, y dado el mal estado en que se encuentra, queremos hacer una nueva Bandera de San Jacinto, aunque quizás se adecuen sus medidas a las ya existentes (Morada) y (Azul), así como restaurar y quitarle el peso posible a la Vara y Remate de dicha Insignia que recuerda nuestra fundación en Triana.
- Se tienen en proyecto la restauración y plateado de los incensarios que acompañan a los dos "pasos".
- En los talleres de Villarreal se está procediendo a la restauración y plateado de la candelería completa del "paso" de María Santísima de Guadalupe, cuyo importe ronda las seiscientas mil pesetas. Ya tenemos algunas piezas terminadas en la Capilla; nos gustaría que vieras que han quedado nuevas y si puedes costees el importe de un candelero o aportes la cantidad que desees.

RESTAURACION Y DORADO DEL "PASO" DEL SANTISIMO CRISTO DE LAS AGUAS

En el taller de Don Angel de la Feria, en la calle Navarros n.º 5, se está procediendo a la restauración y dorado de los laterales y trasera del canasto del "paso" del Santísimo Cristo de las Aguas y Nuestra Señora del Mayor Dolor, así como los cuatro candelabros y el escudo del frontal

que la pasada Semana Santa no dio tiempo de terminar. El importe total de la restauración y dorado supera el millón de pesetas, motivo por el cual solicitamos de los hermanos y devotos su colaboración y ayuda para costear dicha restauración.

NUEVAS BOCINAS PASO DE CRISTO

Ya están terminadas las cuatro bocinas labradas y plateadas por el orfebre don José Manuel Ramos, que acompañarán al "paso" del Santísimo Cristo el Lunes Santo. Dos hermanos costean cada uno una de las bocinas, ¿te animas tú para costear algunas de las que faltan?

LLAMADOR PARA EL "PASO DE CRISTO"

Aunque se han recibido algunos proyectos del llamador para el "paso" del Santísimo Cristo de las Aguas, hasta la fecha no nos hemos decidido por ninguno de los dibujos presentados, porque queremos para el mismo uno que además de ser útil realce en la delantera del "paso". Gracias a ese hermano de la Virgen que sin olvidar a su Cristo. se ha ofrecido para costearlo.

BORDADOS DEL PASO DE PALIO

En el taller de Sobrinos de Elena Caro se sigue trabajando en las bambalinas del palio de María Santísima de Guadalupe. Esperamos tener en la Capilla para el día del Besamanos la delantera y trasera totalmente terminadas por fuera, siendo intención también (por nuestra parte) que salgan bordadas todas por dentro.

NUEVA SAYA BORDADA PARA GUADALUPE

En los talieres antes mencionado se procede al bordado de una nueva saya, para María Santísima de Guadalupe, de oro, sobre tisú de plata que lucirá el próximo Lunes Santo. El dibujo de la misma está en la Hermandad por si quiere contemplarlo. Esta saya es un regalo para la Virgen de una hermana.





Desde la última vez que estuvimos en contacto a través de nuestro boletín (hace ya algunos meses por la imposibilidad de disponer de nuestra página en el de octubre), el Grupo Joven ha continuado trabajando con cierta actividad, de la que os queremos informar desde estas páginas. En primer lugar, os diremos que durante la pasada Cuaresma participamos en dos concursos de "cultura cofrade", organizados por las Hermandades de la Trinidad y Carretería, quedando clasificados, en el de ésta última, en segundo lugar, aunque lo más importante fue el encuentro y el contacto entre los diversos Grupos Jóvenes participantes. También se colaboró con priostía y mayordomía en la limpieza de enseres y la realización de papeletas de sitio, respectivamente, y participando activamente en nuestro coro.

Ya en mayo, y con motivo del Año Santo Mariano, organizamos la proyección de dos interesantísimas películas realizadas por Gabriel Solís sobre La historia reciente de nuestra Hermandad y sobre "Las Vírgenes de Gloria de nuestra Ciudad", después de las cuales, y en un entrañable acto celebrado en la Casa de Hermandad, el Grupo Joven nizo entrega de la figura de un nazareno al autor de tan magnificas proyecciones.

Después del verano reanudamos nuestras actividades con una reunión celebrada en nuestra Casa de Hermandad, con el Grupo Joven de la Hermandad de la Sed, y pensamos tomar contacto con los de Baratillo y Carretería, de lo que os informaremos más adelante.

Y tras las realizaciones pasemos al capítulo de proyectos. El más importante de los cuales es el poder ofrecerle a nuestro Patrón, San Juan Evangelista, una nueva aureola de plata de ley sobredorada, de la que ya tenemos bocetos que, debido a sus altos costes, estamos intentando sufragar mediante la realización de rifas, la venta de papel y otras fuentes que no son todo lo suficientes que necesitamos, por lo que esperamos vuestra ayuda en cualquiera de las formas que os sea posible.

Pero el Grupo Joven no quiere quedarse parado ante este proyecto tan importante para nosotros, por lo que estamos haciendo las primeras gestiones para organizar un concurso de cultura cofrade y un importante ciclo de charlas y conferencias de las que ya tendréis noticias por los medios de comunicación.

Por último, deciros que, tanto en la solemne Procesión Eucarística que se celebró durante el Quinario al Stmo. Cristo de las Aguas, como en la procesión de Nuestra Señora del Rosario, el cuerpo de acólitos estuvo formado por miembros del Grupo Joven, por lo que esperamos que se nos confíe esta importante misión, el próximo Lunes Santo.

El Grupo Joven, aunque modesto en cuanto a número de componentes, tiene una gran ilusión y empeño en seguir trabajando por y para nuestra Hermandad, por lo que confiamos que todos los que queráis uniros a nuestras actividades, tengáis alguna iniciativa o solamente queráis pasar un rato entre amigos, paséis por nuestra Capilla, los viernes y domingos, durante la hora de la Santa Misa.

Animate, que te esperamos.

Drocesión de Nuestra Señora del Rosatio

El pasado día 16 de octubre, y bajo un cielo totalmente cubierto que presagiaba lluvia, salió en procesión por su barrio del Postigo Nuestra Señora del Rosario. Iba en su pequeño paso, que esperamos mejore algún día, iluminada por los candelabros del paso del Stmo. Cristo de las Aguas, y con el bastón de mando que un día le regalara don Enrique de la Vega Viguera. El exorno floral, magnificamente montado y con notable gusto, a base de claveles blancos y nardos, conformaban un clásico conjunto, en medio del cual lucía esplendorosa la Stma. Virgen.

A las 7,30 en punto, y con cierta preocupación por el tiempo, comenzaba a salir la Cruz de Guía, a la que seguía un tramo de niños con cirios, tras el cual iba el banderín de la Virgen del Rosario acompañado por cuatro varas portadas por miembros del Grupo Joven; seguía otro tramo de cirios (¿por qué los cirios siempre lo llevan los niños?, ¿es que esta procesión no tiene "categoría" para que los hermanos adultos no lleven cirios, sólo varas?), y, por último, la presidencia. Por primera vez, el grupo de acólitos estaba formado por miembros del Grupo Joven, y algunos pagaron la inexperiencia. Por cierto, en la procesión iban muchas caras poco usuales, pero claro, una vara es una vara.

Pocos minutos más tarde, la cuadrilla mandada por Alberto Gallardo y su hijo, sacaba a la calle el paso con Nuestra Señora del Rosario, que fue saludada con los sones de la Marcha Real, interpretada por la banda de la Cruz Roja, que poco después tocaba la marcha "Guadalupe de las Aguas", mientras el paso enfilaba la calle Dos de Mayo en medio del numeroso público que se había congregado en los alrededores de nuestra Capilla.

En la calle Temprado se vivió uno de los momentos más emotivos de la noche, cuando la Virgen del Rosario recibió el homenaje de los ancianos del Hospital de la Caridad, donde, después de cantarse la Salve, le fue ofrendado un ramo de flores, mientras uno de los ancianos nos sorprendía a todos cantando, con más devoción que técnica, una hermosa saeta, que demuestra el amor de estos ancianos hacia la Virgen.

Por la calle Tomás de Ybarra, el paso iba suavemente mecido por unos costaleros que cada vez andaban mejor, mientras los sones de Cristo de la Alcazaba se convertían en recuerdo emocionado a nuestro hermano don Tomás de Aquino García y García. Poco a poco, el Arco del Postigo se había ido llenando de gente que esperaba ansiosa el paso de la Señora, que fue vuelto ante la Capilla de la Pura y Limpia, donde, su Junta de Gobierno, entregó un ramo de flores, entonándose de nuevo la Salve, cantada por todo el público que había formado una auténtica bulla delante del paso. Con las notas de la marcha Rocío, la Virgen cruzó el Arco y enfiló la calle Arfe y Adriano hasta la Capilla de la Hermandad del Baratillo, donde su Junta de Gobierno rindió homenaje a la

Santísima Virgen. Poco después, el paso llegaba a la calle Varflora y entraba en la Capilla de Carretería en completo silencio, en memoria del hermano de esta corporación, don Rafael Castro Nocera. Seguidamente la banda interpretó la marcha Virgen del Mayor Dolor, en homenaje a la Dolorosa del Viernes Santo, viviéndose unos bellos y emotivos momentos.

Eran las 10,30 de la noche, cuando la Virgen del Rosario volvía a aparecer por la calle Dos de Mayo, al son de Campanilleros, en medio de un considerable gentío, que pudo apreciar la maestría de la cuadrilla de costaleros en la entrada del paso sin que los candelabros sufriesen el mán mínimo roce, y así devolvían a su Capilla a una Virgen que había hecho posible que se abrieran los cielos para que pudiera pasearse entre la gente de su barrio en una tarde del octubre sevillano.



IN MEMORIAM

En cumplimiento del acuerdo tomado por el Cabildo General de esta Hermandad y Archicofradía, celebrado el pasado día 28 de noviembre de 1986, es deseo de esta Junta de Gobierno que, el próximo día 18 de diciembre, Besamanos de la Santísima Virgen de Guadalupe, a las 13,30 horas, sea bendecida en nuestra Capilla una lápida de mármol para perpetuar la memoria de N."H.D. EFIGENIO LADRON DE GUEVARA Y BUSTAMANTE (padre de nuestros hermanos Antonio y Efigenio), persona que ocupó diversos cargos en Juntas de Gobierno de las dos Hermandades, antes de la fusión, defensor incansable no sólo de ésta, sino del traslado de nuestra Hermandad a la Capilla del Rasario, y que a lo largo de su vida demostró auténtico amor y devoción a nuestra Hermandad y, cómo no, a nuestros Titulares.

CAMARERA HONORARIA

El Cabildo General Extraordinario, celebrado el día 26 de febrero de 1988, acordó nombrar a Na.Ha.Da. ANA MARIA BALSERAS ARCOS, "Camarera Honoraria" de esta Corporación.

El día 30 de junio pasado, y a petición de nuestra hermana, tuvo lugar la celebración de la Eucaristía delante de la Imagen de María Santísima de Guadalupe, que fue oficiada por nuestro Director Espiritual, don José Gutiérrez Mora, que dedicó unas bonitas palabras a Anita por su entrega y cariño a la Hermandad, durante tantos años.

Al término de la Santa Misa, el Hermano Mayor le hizo entrega, en nombre de todos los hermanos de la Corporación, de una placa en la cual queda constancia de dicho nombramiento, así como de un ramo de flores, que fue puesto por la interesada a los pies de nuestra Madre. Por expreso deseo de nuestra hermana, este acto se celebró en la intimidad, y por más que intentamos convencerla para que se efectuara un día de culto principal, no fue posible conseguir la autorización de quien era receptora del homenaje. Lamentamos profundamente que aquellos hermanos que quisieron asistir a dicho acto se enteraran una vez acontecido, pero la Junta de Gobierno respetó la voluntad de la interesada.

Felicidades, Anita, que sigamos muchos años viéndote como siempre.



Vida de Aletmandad

COMIDA DE HERMANDAD

Como ya es costumbre, y a la terminación de los Cultos a María Santísima de Guadalupe, nos reuniremos el domingo, día 18, en Comida de Hermandad, a la cual nos gustaría que asistieras. Ponte en contacto con Mayordomía.

LOTERIA DE NAVIDAD

Ya están a disposición de todos los hermanos y devotos las participaciones de Lotería de Navidad de los números

21.920 y 24.394

El precio de cada una es de 100 pesetas.

LOTERIA DEL NIÑO

Dios mediante, y después de que nos hagamos "millonarios" en el Sorteo de Navidad, tendremos a la venta la Lotería del Niño para el sorteo del 5 de enero de 1989.

CORO

El próximo día 18 de noviembre darán comienzo los ensayos del Coro de la Hermandad de las Aguas, y existe gran ilusión por tomar parte en el Concurso Anual de Villancicos. Esperamos que los ya experimentados no falten, y que se animen los demás que tengan aptitudes. ¡Venid, nos faltan voces!

ACOLITOS

Debido al interés mostrado por algunos hermanos por tomar parte en la próxima Estación de Penitencia como acólitos y, al mismo tiempo, ir más cerca de nuestros Titulares, hemos creído oportuno informar en estas páginas que todos aquellos que quieran formar parte de este cuerpo acolital, se pase por nuestra Hermandad, cualquier viernes, lo antes posible, para dejar su dirección y tomar un primer contacto.

BIBLOTECA

El Grupo Joven tiene la intención de crear una Biblioteca para ayuda de tantos hermanos como lo deseen. Estamos haciendo las oportunas gestiones para que distintas instituciones sevillanas nos puedan ayudar con la donación de algunos ejemplares para esta biblioteca, y esperamos que todos los hermanos que puedan y tengan posibilidades de ellos nos faciliten libros en buen estado, de todos los temas posibles, aunque principalmente deseamos hacer una buena colección de temas sevillanos y cofrades.

ADMISION DE HERMANOS

Desde el Boletín del pasado mes de febrero no se publica relación de nuevos hermanos admitidos como miembros de esta Corporación, que son: Juan C. Arcos García-Rojo, Enrique Enamorado Ortega, Julio A. Pineda Egea, José M. Saavedra Gandul, Francisco Martín Toscano González, Luis Varela Niebla, Carlos García Pineda, Jesús Vicente Millán, Francisco M. Jiménez Acedo, Rubéns M. Tenorio Camacho, Miguel A. Tenorio Camacho. Francisco J. Rodríguez Sánchez, Florentino Blanco Pérez, Manuel Lineros García, Rafael Flores Bernal, Alberto Márquez Alvarez, Gerardo Márquez Alvarez, Juan C. Ruiz Romero, Fernando Zambrano Salas, Vicente Muñoz Gil, Manuel Salgado Martín, Antonio Fernández Cruces, Sergio Menezo Alonso, Antonio Galiano Brebal, José Moro Berranquero, Marcos A. Moreno Jiménez, José R. Sáez Mojarro, Pedro L. Fernández Magro, Gabriel Martínez Ruiz, Enrique Alvarez Rodríguez, Enrique Alvarez Cordobés, Francisco M. Carballar Moya, Marco A. García Aguilar, Antonio M. Vasquete Muñoz, José M. Varela Niebla, Francisco J. Vela Sierra, Ismael Gómez Figueroa, Diego Román García, Antonio Casado Vázquez, Manuel Jiménez López, Juan C. Domínguez Morales, José García Maniviesa, Antonio Sastre Gómez, Rodrigo Oliveros Oña, José M. Rodríguez Olivares, Eduardo León de Chiris, Jesús Ramírez Calzado, Juan de D. Ramírez Calzado, Enrique Luna Gutiérrez, José F. Fontela Grove, Javier Fontela Grove, David Ruigohez Fontela, José A. Sollo Mejías, José A. Jiménez Bernal. José I. Díaz Sánchez y Cristóbal Sánchez Herrera.

HERMANAS

Soledad María Gómez Figueroa, Inés María Martín Mesa, Elena María Montero Grove, Patricia Acosta León, María Dolores Ponce Gómez, Margarita Ramos Mesa, Isabel Agea Miranda, Pilar Collado Gutiérrez, Esperanza Ruiz Puerta, María Pilar Bautista Carbó, Magdalena Muñoz Gil, Angeles Guillén Borrego, María Rocio Rodríguez Hoyos, Fátima Solano Sola, Ana Cordero Martín, Eva Burgos Lahera, Agueda María Mestre Galán. Agueda María Galán Beltrán, María del Rosario Mestre Galán, Susana Márquez Campón, Dolores González Pilares, Carolina Navarro Moreno, Isabel Acosta León, Angeles Mazorra González y Rocío Villarán Casola.

Bienvenidos todos al seno de esta Hermandad y Archicofradía, que cumpláis muchos años entre nosotros.

Postigo Poético

POR EL ARENAL SE ACERCA!...

La Virgen de Guadalupe por el Arenal se acerca, llorando desconsolada bajo un palio de azucenas.

La tarde cálida duerme en su placidez serena, y una quietud de convento tiene por palio la Reina.

Su cara es vida que escribe un doloroso poema, el sol roto en mil pedazos, por su pañuelo penetra.

Luciendo diamantes bellos cual madrigal de Pureza. ¡Qué mujer más sevillana!, ¡qué niña de Gracia Ilena!...

Su toca de oros airosa es espuma de tragedia, quiero restañar la herida de Tu pecho, Madre buena.

Las lágrimas de Tus ojos son luminarias que tiemblan. Pasa la Madre de Dios, por el Arenal se acerca.

La Virgen de Guadalupe tiene un palio de poemas, que un día le escribí yo inspirándome en su pena.

Vas sufriendo, Madre mía, en la noche nazarena, bajo un palio sostenido por Sevilla en Primavera.

En Tu pecho hay flores blancas jazmines de penitencia. Eres la Flor más fragante, la Flor de la herida abierta.

Pero en el palio, Señora, arriate de azucenas, quiero prender mi romance inspirado en su belleza.

¡La Virgen de Guadalupe por el Arenal se acerca!...

Francisco Valdés Montes



La Junta de Gobierno de esta Hermandad y Archicofradía, te desea una feliz y Cristiana Navidad. Los días 7, 8 y 9 de Enero a las 8,30 de la tarde, se celebrará en nuestra Capilla

Triduo al Santísimo Sacramento

predicando el

Iltmo. Sr. Don Antonio Gutiérrez Rodríguez

Canónigo de la S. I. C. M. de Sevilla

Durante estos tres días tendremos también el

Jubileo Circular

en nuestra Capilla, por lo que te pedimos que acompañes por lo menos unos minutos a Dios en su Augusto Sacramento.

ACCION SOCIAL

A fin de poner en marcha un plan de Acción Social de la Hermandad de las Aguas, por medio del cual podamos prestar la ayuda adecuada en cada caso, tanto a los miembros de nuestra Corporación como a los feligreses de nuestra Parroquia, y con lo cual no hacemos más que intentar cumplir un mandato evangélico así como seguir la pauta marcada tanto por el Sumo Pontifice como por nuestros Obispos en su última carta. La Junta de Gobierno solicita la colaboración de todos los hermanos, a fin de que aquellos puedan poner a disposición de esta Acción Social sus conocimientos, titulación, tiempo etc., rellenen y entreguen en la Hermandad la adjunta ficha. El éxito de esta iniciativa dependerá de la responsabilidad personal de cada uno, ante su compromiso cristiano.

un fraternal saludo

8	
Nombre y apellidos	
Dirección	
Profesión	Teléfono
Puedo dedicarme al programa co	mo
Dias	en horas



N.º H.º Don	***************************************	
ha contribuido con	la cantidad de	
***************************************	pese	etas, en concepto de donativo
para:		
Restaur	ación del "Paso" del Santísim	no Cristo de las Aguas.
Restaur	ación candelería del "Paso" d	le María Stma. de Guadalupe.
	Sevilla, de	de 1988

Son.....Ptas.

Indicar con una (X) a qué se destina el donativo.

